

Premier Regroupement Jeune, Le samedi 24 septembre 2022 à Nogent/Oise



Un premier **regroupement jeune** sur inscription était organisé ce samedi matin pour **Accompagner les clubs, Détecter, Regrouper** des entraîneurs, des jeunes de clubs différents **afin de travailler ensemble**.

12 jeunes de Longueil, Noyon, Cauffry et Nogent étaient au RDV pour ce moment de partage. Des groupes de niveau ont permis de faire une séance d'entraînement de 2h30 autour de la liaison des frappes, du service revers et marteau et du Top Spin CD.

Chacun a son rythme pour découvrir ou perfectionner ses armes techniques.

Nous espérons retrouver, tous ces jeunes rapidement et notamment, sur la compétition des 500 points du 12 novembre prochain.

Bonne continuation dans vos clubs et **merci au club de Nogent pour son accueil ainsi qu'à René, Miliani, Rodolphe, Jérôme, Kenny et Manu** pour leur aide dans l'animation des ateliers !